

Nota de prensa 21/03/2024

Movistar recupera espacios del Instituto de Educación Especial "Modelo del Este"

Caracas, 21 de marzo de 2024. La empresa de telecomunicaciones y el Ministerio del Poder Popular para la Educación reinauguraron el Instituto de Educación Especial Bolivariano "Modelo del Este", ubicado en el municipio Sucre, estado Miranda, que ofrece atención educativa integral a 60 niños, niñas y adolescentes con necesidades especiales y discapacidad.

Este trabajo coordinado entre el sector público y la empresa privada estuvo enfocado en la dotación de mobiliario y la restauración de los espacios del centro educativo, con el apoyo de un grupo de empleados de Movistar que dedicaron horas de su jornada laboral a través del programa de Voluntariado Corporativo.

"Creemos en la educación como principal herramienta de cambio para la transformación e inclusión social. Nos entusiasma muchísimo haber donado los recursos necesarios para hacer posible la reinauguración del instituto y nos emociona, aún más, que un grupo de voluntarios de nuestra empresa hayan dedicado tiempo y esmero para mejorar las condiciones de la infraestructura. Este esfuerzo colectivo y solidario solo es posible trabajando en equipo", señaló Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos de Movistar y de Fundación Telefónica Movistar.

La directora del centro educativo, Elizabeth Pardi, destacó el apoyo de Fundación Telefónica Movistar y de las autoridades del Ministerio de Educación. "En nombre de la institución agradecemos este valioso aporte, para darle a nuestra escuela una nueva oportunidad. En diciembre iniciaron los trabajos de recuperación y gracias a la dedicación de este equipo de voluntarios, nuestra escuela se convirtió en un lugar adecuado para seguir llevando nuestra labor pedagógica en beneficio de nuestros estudiantes".

Durante el 2023, el programa de Voluntariado de Fundación Telefónica Movistar participó en más de 15 actividades, para beneficiar a más de 14.000 personas. Con este tipo de acciones, Fundación Telefónica Movistar reafirma su compromiso con el país, promoviendo la inclusión social y el desarrollo educativo.